

Les pompiers - 1/1

Découvrez l'interview d'un pompier qui nous décrit et explique son métier...

Pierre Combes, pompier professionnel à la caserne d'Annonay

"Sauver une vie, c'est la plus belle des récompenses pour un Pompier"

Le lundi 19 août 2002, j'ai eu le plaisir de me rendre à la caserne des pompiers d'Annonay. Un accueil chaleureux m'a été réservé par l'équipe, qui m'a confié à Pierre Combes, pompier professionnel. Celui-ci m'a fait visiter la caserne de fond en comble. Interview et anecdotes :

Combien y a-t-il de pompiers professionnels et volontaires ?

Pierre Combes : Ici, nous sommes en tout 96 pompiers, dont seulement 16 sont professionnels. Mais même les "pompiers pros" sont volontaires !

Quelles sont les interventions les plus courantes ?

Pierre Combes : Si je devais faire une liste, je pense que se sera en premier les accidents de routes, puis les urgences médicales et les feux.

Comment les volontaires sont-ils appelés lors d'un incendie ou d'un accident ?

Pierre Combes : nous avons 2 types d'appels. Soit ils sont de garde à la caserne, et ils se rendent directement sur les lieux, soit ils ont le "bip", petit appareil qui sonne dès que l'on a besoin d'eux.

Quelle est la plus belle récompense pour un pompier ?

Pierre Combes : Il y a bien évidemment la légion d'honneur, mais pour un pompier, la plus belle des récompenses, c'est de sauver une vie.

Y-a-t-il plus d'hommes ou de femmes chez les pompiers ?

Pierre Combes : il y a plus d'hommes ! Ici, sur 94 pompiers, il n'y a que 4 femmes. Mais en France, il y a de plus en plus de femmes dans les casernes !

Quel est l'équipement du pompier ?

Pierre Combes : L'équipement de base, c'est des rangiers (bottes), un pantalon F1, un t-shirt et un polo (pour l'hiver). Mais pour les interventions, il faut aussi une veste F1, une veste de cuir, un ceinturon, des gants, une cagoule et un casque F1 ou F2.